

Implementan telesalud en atención primaria de Alto Hospicio

Con entrega de información a los usuarios en los centros de salud de atención primaria de Alto Hospicio en la que se da a conocer una nueva plataforma que permite categorizar de acuerdo a riesgos y necesidades de salud de los usuarios las atenciones que éstos requieren se implementa la estrategia de Telesalud en Alto Hospicio.

La directora del Servicio de Salud Tarapacá, María

Paz Iturriaga, explica que a través de esta herramienta tecnológica se busca acercar la atención de los usuarios y usuarias y facilitar la priorización de la demanda a los equipos de APS. “Con esto implementamos en la comuna de Alto Hospicio, luego de que el año pasado fuera el Cesfam Yandry Añazco piloto en esta estrategia, la gestión remota de la demanda”.

El Servicio de Salud de Tarapacá anunció que en

el Centro Comunitario de Salud Familiar (CECOSF) de El Boro de Alto Hospicio comenzó a funcionar la Telesalud, trabajo que se extenderá a todos los recintos de esta comuna. Claudia Sánchez, referente de Salud Digital del Servicio de Salud de Tarapacá, sostiene que esta estrategia permite optimizar recursos y la eficiencia de la oferta de prestaciones en los dispositivos (horas médicas).

“Los usuarios no tendrán que asistir presencialmente al establecimiento a consultar sobre su patología, ya que podrán ser atendidos vía remota por un profesional de salud (teletriagista) lo que dará respuesta o solución oportuna a su consulta en forma remota”, explica Sánchez, quien agrega que el profesional evaluará una posible consulta presencial del paciente en caso de que sea necesario. 



IMPLEMENTARON NUEVO SISTEMA.